

Ratifica Cuba compromiso con una educación asequible y de calidad



Ratifica Cuba compromiso de garantizar la Educación. Foto: X

La Habana, 24 ene (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, ratificó hoy en X el compromiso de Cuba de garantizar los servicios de educación gratuitos, asequibles y de calidad en todas las enseñanzas.

La educación es un derecho humano fundamental para todas las personas, recordó en su mensaje el Canciller, en ocasión del Día Internacional de la Educación.

"En el Día Internacional de la Educación, ratificamos el compromiso de Cuba de garantizar los servicios de educación gratuitos, asequibles y de calidad, desde la primera infancia hasta la enseñanza universitaria de postgrado. La educación es un derecho humano fundamental".

A propósito de la fecha, el Ministerio de Educación Superior reiteró la responsabilidad del Sistema Nacional de Educación en la formación de las nuevas generaciones a lo largo de su vida.

"El acceso a la Educación es un derecho universal. En Cuba se trabaja desde el Sistema Nacional de Educación para la formación de las nuevas generaciones desde la primera infancia y a lo largo de toda la vida".

Cuba asegura la educación como un derecho para todos los ciudadanos, tal como se recoge en el artículo 51 del capítulo 7 de la Constitución de la República.

Este derecho está garantizado por el amplio y gratuito sistema de escuelas, seminternados, internados y becas, en todos los tipos y niveles de enseñanza, y por la gratuidad del material escolar, lo que proporciona a cada niño y joven, cualquiera que sea la situación económica de su familia, la oportunidad de cursar estudios de acuerdo con sus aptitudes, las exigencias sociales y las necesidades del desarrollo económico-social, añade el texto.

Cada 24 de enero se celebra el Día Internacional de la Educación, fecha proclamada por la Organización de las Naciones Unidas con el objetivo de concienciar a la población mundial acerca de la importancia de la educación para conseguir los objetivos contemplados en la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

Para el año 2024 el lema de la celebración es "Aprender para una paz duradera" y se centra en el papel crucial que desempeñan la educación y los docentes en la lucha contra el discurso del odio.

Actualmente en el mundo existen aproximadamente 250 millones de niños y jóvenes sin escolarizar. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/345315-ratifica-cuba-compromiso-con-una-educacion-asequible-y-de-calidad>



Radio Habana Cuba